



吉母小の仲間が来てくれました！

4月28日に、吉母小学校から7名の仲間が、合馬小学校に来てくれました。

まず、体育館で交流会を行いました。合馬小学校の企画委員会が計画した歓迎行事や、お互いの学校で準備したクイズ大会など、和気あいあいと楽しみました。

その後、竹林公園まで一緒に遠足に行き、お弁当を食べてから鬼ごっこなどをして、仲良く遊んでいました。まるで、ずっと同じ学校で過ごしているかのように、仲良く、楽しそうに遊んでいました。

もう、60年以上も続いている交流行事、ずっと続けていきたいと、強く感じました。

次回、7月7日に吉母を訪問して、一緒に海で遊べるのが楽しみです。



5月11日(木)に、3～6年生が英語村に体験学習に行きました。英語でのコミュニケーションに、多少緊張しながら、楽しい時間を過ごしました。

5・6月の主な行事予定

- 5/30(火) 芋の苗植え
- 6/ 1(木) 特別支援学校との交流会(低学年)
- 2(金) 特別支援学校との交流(高学年)
- 6(火) 田植え(5年生) ※8日予備日
- 7(水) 学習参観、学級懇談会
- 8(木) クラブ活動
- 12(月) 社会科見学(4年生)
- PTA 役員会
- 14(水) 耳鼻科検診・避難訓練(風水害)
- 15(木) 内科健診・プール掃除
- 20(火) 竹細工教室 ※21日予備日
- 23(金) プール開き
- 27(火) 自転車教室(4年生)

田植え体験、お世話になりました！



5月24日(水)に、1・2年生が田植え体験をしました。

1年生は、初めての体験なので、

前日に学校の砂場で練習をしました。本番では、ほとんどの児童が泥だらけになりながら、すべての苗を植えました。また、テレビ局が3局取材に来て、その日の昼、夕方、翌朝と、何度もニュースで流れていました。

田んぼや苗の準備をしてくださった田中さんをはじめ地域の皆様、練習用の苗を届けてくださった小緑さん、お手伝いをいただいた、たくさんの保護者の皆様、ありがとうございました。

